



Noroña matiza en Aguascalientes y culpa a la gobernadora de dividir a Morena

El senador Fernández Noroña culpa a la gobernadora panista María Teresa Jiménez de la división de Morena en Aguascalientes: “En los lugares donde somos oposición, los gobernantes suelen meterle mano y dividir al grupo parlamentario”.

Gerardo Fernández Noroña matizó sus declaraciones sobre la falta de unidad en Aguascalientes, luego de que dijera que es “una vergüenza” que haya división rumbo a las elecciones de 2027, en alusión al diputado Arturo Ávila, quien fue destapado por **Ricardo Monreal**.



Más tarde, en su transmisión de redes, explicó que Morena sólo tiene siete diputados en el Congreso local (por 15 del PAN), de los cuales tres hicieron otra fracción con una diputada del Verde. “Responden al liderazgo de Arturo Ávila” y por eso dijo que era “una vergüenza” que hubiera esa división.

Culpó a la gobernadora panista María Teresa Jiménez de la división, aunque sin mencionarla por su nombre: “En los lugares donde somos oposición, los gobernantes suelen meterle mano y dividir al grupo parlamentario y eso hay que atenderlo.

Explicó sus críticas contra Arturo Ávila.

“La unidad es prioritaria, Aguascalientes lo vamos a ganar, debemos ganarlo, están todas las condiciones para ganarlo y no debemos ir divididos. Hay tiempo, pues es hasta 2027 la elección, es tiempo de de este de la unidad.

“Arturo Ávila tiene condiciones en su momento y Nora Ruvalcaba tiene condiciones en su momento y no sé qué otros compañeros tengan



condiciones para buscar en su momento encabezar al movimiento. Entonces, la unidad es clave", dijo en un cuarto de hotel.

"Los lugares donde somos oposición es particularmente más complejo. La dirección nacional de Morena será finalmente quien tenga que intervenir ahí. Y resolver, generar las condiciones. Lejos estoy yo de querer estar confrontando a nadie. Si se entendió de otra manera, no es así".

Duras palabras en Aguascalientes.

Las tensiones de Morena rumbo a las elecciones de Aguascalientes en 2027 se hicieron públicas y apuntan a una nueva cuarteadura en la "unidad" del partido en el poder.

Esto debido a las diferencias entre Gerardo Fernández Noroña, Arturo Ávila y Ricardo Monreal, en el contexto de las elecciones locales y la dinámica política rumbo a 2027, cuando se realizarán elecciones en ese estado dominado por la oposición.

El conflicto se centró en la división de la bancada de Morena en el Congreso local de Aguascalientes.

Durante una visita al estado, Fernández Noroña, presidente del Senado, criticó duramente esta falta de unidad, calificándola como una "vergüenza" y llamó específicamente al diputado local Arturo Ávila, quien también es vocero de los guindas, a trabajar por la cohesión del partido. Noroña enfatizó que Morena no podía predicar unidad a nivel nacional mientras sus representantes locales actuaban de manera contraria.

Monreal destapó a Arturo Ávila.

"Llamo a la unidad. Llamo a Arturo Ávila a la unidad. Es una vergüenza que la fracción del partido esté dividida en el Congreso local. Es un pésimo ejemplo. Nosotros no podemos predicar a nivel nacional cosas y hacer otras en los estados. Llamo a la unidad. Llamo a la unidad. Entonces, no vamos a actuar de manera irracional ni mezquina, de ninguna manera".

Por su parte, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, había "destapado" previamente a Arturo Ávila como posible candidato a la gubernatura de Aguascalientes para 2027, elogiando el perfil político de quien es percibido como de su círculo.



Arturo Ávila... ¿Adelantado'

“Un hombre con una inteligencia singular que probablemente contienda para el gobierno de Aguascalientes”.

Este respaldo generó fricciones, ya que Noroña interpretó las acciones de Ávila como un intento de protagonismo que contribuía a la división interna.

Arturo Ávila respondió a Noroña en su cuenta de X defendiendo su postura, argumentando que “la unidad se construye con prudencia y sin protagonismos”, en una aparente crítica velada a las declaraciones de Noroña.

Esta réplica intensificó el choque público entre ambos mientras liderazgos de Morena se perfilan para competir por la candidatura en Aguascalientes, un estado considerado un bastión panista, donde Claudia Sheinbaum perdió en las elecciones presidenciales de 2024.

Las diferencias entre Noroña, Ávila y **Monreal** evidencian las tensiones por el control político y la definición de candidaturas de cara a futuros procesos electorales, particularmente la gubernatura de 2027.

<https://emeequis.com/al-dia/norona-matiza-en-aguascalientes-y-culpa-a-la-gobernadora-de-dividir-a-morena/>